

Con el objetivo fundamental de sensibilizar e informar a la población sobre una enfermedad que, al día de hoy, afecta a más de dos millones de personas en todo el mundo, muy especialmente a las mujeres –la prevalencia, cuando menos, duplica la de la población masculina.

Y es que a pesar de su notable prevalencia, incidencia –cerca de 1.800 nuevos diagnósticos cada año– e impacto –se corresponde con la causa más importante de discapacidad sobrevenida en el adulto joven–, la [#esclerosis múltiple](#) sigue siendo una enfermedad ‘invisible’ para una gran parte de la sociedad, desconocedora tanto de su sintomatología, ciertamente variable, como de los problemas que de ella se derivan.

Es por ello que en el presente [#DíaMundialde la Esclerosis Múltiple](#), efeméride que desde su primera edición en 2009 se celebra, gira en torno al concepto ‘La enfermedad de las 1.000 caras’, cediendo todo el protagonismo a los pacientes, que podrán relatar su experiencia con la enfermedad en las redes sociales, «la esclerosis múltiple no es invisible; las personas con esclerosis múltiple tampoco lo son». Cortesía:

<https://www.somospacientes.com/noticias/asociaciones/>

[#EM](#) [#CubaPorLaVida](#) [#Cuba](#)